



## Alumni extiende su red internacional por América Latina en Chile

### R.S.

La Embajada de España en Chile acogió el acto de constitución del capítulo chileno de la asociación de antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca, Alumni, apadrinado por el embajador de España en el país sudamericano, Enrique Ojeda. La Universidad de Salamanca creó las pautas con las que nacieron distintas universidades americanas, como la Universidad de San Felipe (1738), primera universidad estatal chilena, prestigio que ha llevado a que numerosos chilenos acudieron a Salamanca a estudiar.

En la actualidad, numerosos profesionales del país cuentan en sus currículos con un título de la universidad salmantina, hecho que, de la mano de Isabel Castaño, embajadora de Alumni en Chile, y bajo el seguimiento de la Embajada de España, ha llevado a constituir formalmente la directiva de esta asociación en Chile. Esta última incorporación, sumada a otras secciones en Puerto Rico, Panamá y Bruselas, hace avanzar a Alumni en su intención de crear una red mundial, además de su contribución en el prestigio internacional de la Universidad de Salamanca.